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Abstract (en)
The bottle (1) has a container with a lateral skirt (4), a base (7) and a neck (5). A nipple (18) is locked on the neck. A valve (26) is mounted in an
orifice (17) arranged in the skirt and has an elastically deformable part. The valve has a peripheral groove in which an edge of the orifice is inserted
in a tight manner in usage positions of the valve. An air inlet opening crosses the valve in a central zone which permits air from the exterior to the
interior of the container in active position and avoids passage of liquid from the interior towards the exterior in rest position of the valve.

Abstract (fr)
Le biberon (1) comporte : - un récipient présentant une jupe latérale (4), un fond (7) et un col (5) ; - une tétine (18) encliquetée de façon étanche
sur le col ; - une soupape (26) montée dans un orifice (17) ménagé dans la jupe latérale (4) du récipient et comportant une partie élastiquement
déformable entre une position de repos et une position activée. La soupape comporte : - une gorge périphérique dans laquelle le bord de l'orifice
(17) est inséré de façon étanche dans toutes les positions d'utilisation de la soupape ; - une ouverture d'entrée d'air traversant la soupape dans sa
zone centrale, qui permet l'entrée d'air de l'extérieur vers l'intérieur du récipient en position activée de la soupape, et empêche le passage de liquide
de l'intérieur vers l'extérieur du récipient en position de repos de la soupape.
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